

Kooperation des Evang. Heidehof-Gymnasiums (EHG) mit der Theodor-Dierlamm-Schule (TDLS) der Diakonie STETTEN,

Kurzübersicht der Inhalte

- gewachsene Kooperation: gemeinsames Schullandheim seit dem Schuljahr 2001 / 02 (siehe Artikel „Geschichte der Kooperation“)
- ca. 20 Schülerinnen und Schüler des EHG ab Klasse 10 nehmen jährlich teil (Bewerbung und Vorbereitungstreffen)
- drei ganztägige Treffen zum Kennenlernen am EHG und der TDLS (Weihnachtsfeier, Spiele, Kochen u.ä.)
- Kennenlernen der Schule und Wohngruppen in Stetten
- einwöchiges Schullandheim in einem Selbstversorgerhaus in der Region
- EHG Schülerinnen und Schüler gestalten einen Tag im Schullandheim selbst
- abendliche Gesprächsrunden mit Diskussionsthemen wie Inklusion, aber auch konkreten Informationen zu bestimmten Behinderungen und möglichen Umgangsweisen
- Nachtreffen am EHG mit Unterrichtsbesuch der Stettener Schülerinnen und Schüler, Vorstellung der Kooperation in der Aula (Pausenaktion) und kleiner Abschiedsfeier